
 ⽉10⽇から13⽇までの4⽇間、静ヒルズカントリークラブで冬合宿が⾏われ、
16名の部員が参加いたしました。

 初⽇は、当ゴルフ場にあるショートコースを含めた素晴らしい練習環境の中、
ショットやアプローチの練習をさせていただきました。２⽇⽬以降は、⼤変天候
に恵まれた中でコースを楽しく回らさせていただきました。

 私⾃⾝といたしましては、7000ヤードを超えるコースを回った経験が少なく、
距離が⻑い時のマネジメントなどの多くの学びを得られた合宿であったと感じま
した。この経験を活かし、更なるゴルフの上達を⽬指してまいります。今後とも
ご⽀援、ご協⼒をよろしくお願いいたします。
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� � ⽉ 1 5⽇に緑⾵会総会、懇親会が開催されました。

 当⽇はOB・OGの皆様1 2名、現役部員1 6名が参加しました。総会、懇親会
では今年1年間の活動報告や来年度の活動⽬標を説明させていただきました。

 また先輩⽅とお話をする中で、先輩⽅が守り繋いできたゴルフ部の歴史、伝
統の深さを改めて感じ、受け継いだバトンを次に繋ぐ責任を感じました。全員
がゴルフ部員としての⾃覚を持ち部員⼀同、⼀丸となって素敵なゴルフ部を作
っていきたいと思います。これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。
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� ⽉ 2 5⽇にオールドオーチャードゴルフクラブにて、商東戦を⾏いました。

 ダブルス7組のマッチプレー(フォアボール形式)を⾏い、⼀橋⼤学は3勝2
敗2分で勝利いたしました。コースは池が絡みタフでしたが、全体として諦
めないゴルフを徹底し⾒事勝利することができました。今回の経験さなる⾶
躍に繋げてまいります。

 幹事の東京⼤学運動会ゴルフ部の皆さま、ありがとうございました！ �
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� � ⽉ 6⽇から7⽇に⻄那須野カントリー倶楽部、ホウライカントリー倶楽部にて
⻄那須野合宿が⾏われました。

 当初の予定と異なり短縮での開催となりましたが、2⽇⽬に男⼦部員で1対1
のマッチプレーを⾏ったり、2⽇間ともにラウンド後には担ぎでの追加ハーフ
を⾏うなど集中してゴルフに取り組むことができました。 
 
 このような恵まれた環境でゴルフができるのもひとえにOB・OGの皆様⽅の
ご⽀援のおかげです。この環境に⽢んじることなく、次のリーグ戦での⽬標に
向けて部員⼀同精進して参りますので、引き続きのご⽀援よろしくお願いしま
す。

⽂責 野寄①  
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ゴルフ部に⼊ってよかったこと
� � ⼊部して約2年ほど経つ部員に、ゴルフ部に⼊ってから実感する⼊部してよか
ったことについて、コラムを書いてもらいました。OB・OGの皆様はどのような
時に感じますでしょうか？ぜひお読みください！

� �こんにちは！2年の漆⼭夏央です。

�ここでは、私が個⼈的にゴルフ部に⼊ってよかったことを紹介したいと思いま
す。

�もしかしたら関係ないかもしれないのですが、私は元々⾞酔いしやすい体質
で、昔は乗ったことのない⾞に乗るとだいたい酔ってしまっていました。ですが
ゴルフ部に⼊って、ゴルフ場に⾏くのに先輩や同期の⾞にたくさん乗せてもらう
うちに、体が慣れたのか分かりませんが、あまり酔わなくなってきて、ついには
⾃分で運転したくなり免許も取りました。やはり慣れは⼤事だなと実感していま
す。関係ないかもしれませんが…。

� �早く⾃分で運転して、友達と⼀緒にゴルフに⾏きたいです。

� �拙い⽂章ですが読んでいただきありがとうございました！    
 ⽂責 �漆⼭②



 こんにちは。法学部2年の⼩松原颯太です。

�ゴルフ部に⼊ってよかったこと、と⾔えば居⼼地のいいコミュニティがどんど
んと広がっていったことに尽きると思います。特に同期のみんなが付き合いの悪
い私を⾊々な機会に様々な場所へ誘ってくれるので、ゴルフ部でできた友⼈関係
が⼤学⽣活に潤いをもたらしてくれているな、と⽇々実感いております。

 また、刺激をくれる先輩⽅の存在にも⽇々感謝しております。ゴルフというス
ポーツは⾏くにも回るにも移動時間が⻑い。そうした時間で今在籍している先輩
だけでなく、⼤先輩であるOBOGの皆様から刺激をもらえるのは、ゴルフなら
ではかなと感じます。

 ⾞移動ということで⼀つ思い出したのですが、ゴルフ部に⼊ってから⾃動⾞に
とてつもないロマンを感じるようになりまして、時たま⾞のカタログを⾒漁るよ
うな⽣活が続いております。もしこのコラムをご覧の皆様の中に⾃慢の愛⾞を少
しばかり⾒せてやってもいいぞという⽅がいらっしゃいましたら、ぜひラウンド
などご⼀緒させていただければなと思っております。    
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�   2年の李美優です。

 私の愛⽤しているゴルフ⽤品は、
ペットの写真を印刷できるゴルフク
ラブカバーです。ゴルフの楽しみ⽅
の⼀つであるファッション、このク
ラブカバーは、下地の⾊から写真の
配置までを⾃分好みに設計できるな
んとも素敵な商品です。
 
 私は、⼀橋の校章が⼊った⾚⾊の
キャディバッグとも相性が良い桃⾊
を地の⾊にして、愛⽝2匹の写真をプ
リントしました。お気に⼊りを詰め
込んだクラブカバーは、ラウンドの
際に私の気持ちを⾼めてくれます。

�⽂責 �李②
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愛⽤しているゴルフ⽤品

� � � ３年の本⽥駿星です。

� � �私が愛⽤しているゴルフ⽤品は⽗
親から譲り受けた4番アイアンです。
今はなきナイキのクラブで、薄くて
難しそうでありながらも打感が良
く、また⾶距離も出るのでとても気
に⼊っています。何より誰も持って
いないレアものでテンションが上が
ります。昨年はリーグ戦で⻑いPAR 3
が多かったこともあり、このクラブ
が⼤活躍してくれました。今年もこ
の4番アイアンと共にリーグ戦で結果
を残します！

�⽂責 �本⽥③
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⼥⼦部I n s t a g r a mアカウント開設

 この度、⼥⼦部公式
I n s t a g r a mを開設しました。
⼥⼦部にフォーカスした投稿
をしていく予定です。フォロ
ーよろしくお願い致します。



  

 春まだ浅く、肌寒さが残る⽇々が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか。

 部員たちは⻑期休みに⼊り、それぞれがゴルフの技術向上に励んでいます。授業期間

とは異なり、個⼈での練習が中⼼となりますが、この期間を利⽤して新たな課題に取り

組んだり、基礎を⾒直したりと、より⾃分と向き合う時間が増えたように感じます。ま

た、普段とは異なる環境で練習することで、新たな発⾒や気づきを得ることも多く、成

⻑の機会となっています。

 2⽉、3⽉には、冬合宿や⻄那須野合宿が開催され、参加した部員たちは貴重な経験を

積むことができました。特に、普段とは異なる環境でのプレーを通じて、マネジメント

⼒やメンタルの強化に繋がったと感じています。さらに、商東戦では接戦の末、⾒事勝

利を収めることができました。このような試合や合宿を通じて得た経験を、今後のリー

グ戦や⽇々の練習に活かしていきたいと思います。

 また、春合宿や追い出しコンパを経て、4年⽣の先輩⽅が卒業します。⻑年にわたり

ゴルフ部を⽀えた先輩⽅との別れは寂しいものですが、その背中から学んだことを糧

に、部員⼀同、さらに精進してまいります。先輩⽅の新たな⾨出を⼼よりお祝い申し上

げるとともに、これからのご活躍をお祈りいたします。

 最後になりましたが、私たちがこうして充実した活動を続けられるのも、OB・OGの

皆様の温かいご⽀援のおかげです。⼼より感謝申し上げます。

 今⽉号も最後までお読みいただき、ありがとうございました。

 

   広報担当：３年⻑原春⾹・２年⾓⾕海空・関川夏帆⼦・1年⻑⾕川結⽣・⽮野永
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編集後記


